≥:H#RAS





NIEGAN QUE INICIATIVA TENGA DEDICATORIA A SUS FAMILIAS

Ante reforma *vs.* nepotismo, Monreal y Salgado esperarán

Discurso. Por encima de sus aspiraciones políticas, los morenistas mostraron su respaldo a la reforma y aseguran que les queda tiempo

KARINA AGUILAR

Los senadores de Morena, Félix Salgado Macedonio y Saúl Monreal Ávila, negaron que la iniciativa presentada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum para evitar el nepotismo en los cargos de elección popular y prohibir la reelección tengan dedicatoria para sus familias y aseguraron que van a apoyar la iniciativa presidencial.

"No hay dedicatoria, esta reforma yo la celebro porque incluso ha habido excesos. Hay gobernadores, lo vimos en el pasado proceso donde pusieron a su esposa, a sus hijos", aseguró en entrevista, el senador Saúl Monreal.

"En el caso de un servidor -por eso le digo, no lleva dedicatoria- y lo digo desde ahorita, que no quepa duda, estaré apoyando y respaldando la iniciativa de nuestra Presidenta porque no es un tema personal, es un proyecto de nación", declaró.

No obstante, dejó en claro que sí le gustaría gobernar Zacatecas, pero aseguró que esperará los tiempos.

"La vida no se me va, yo tengo 47 años y voy a continuar, ahorita tengo una tarea en el Legislativo, en el Senado, donde tendré que demostrar y aprender... Sí aspiro,



Elsenador Saúl Monreal señaló estar interesadoen lagubernatura de Zarateras entidad gobernada añosatráspor suhermano Ricardo

siempre he aspirado a ser gobernador, lo he dicho, no soy hipócrita, simplemente esperaré", reconoció.

"Yo no me doy por aludido, yo ya tengo 26 años en la política, no deseo ser un político de ocasión sino de profesión"

Por su parte, el senador Félix Salgado Macedonio refirió que todavía tiene tiempo para aspirar a la gubernatura de Guerrero, actualmente encabezada por su hija, Evelyn Salgado, "quería peromequitó el INE", declaró.

Aseguró que su hija estará seis años de gobernadora y él de senador, "no tengo ningún

problema, por supuesto que estoy de acuerdo con la reforma, lo que a mí me incomoda

PROPUESTA

 El coordinador de los senadores del PAN, Ricardo Anaya, refirió que la iniciativa en contra del nepotismo y la reelección "se queda corta", e instó aque lo que se debe abordares evitary prohibir la subrepresentación.

Por ello, adelantó que su bancada exigiráque se incluya.

es que haya ironía en los comentarios, no se vale, no hay necesidad de rudeza", declaró Salgado Macedonio.

"Yo estoy de acuerdo en que termine su período y seis años después o 12 años después yo pueda entrarle si es que el pueblo de Guerrero así lo decide. Yo estoy chamacón, tengo apenas 68 años y estoy al 100 por ciento", señaló el guerrerense.

Cabe destacar que, en la Dinastia Monreal, 10 de 14 hermanos forman parte de la política desde hace años y en diferentes niveles. Con gran

presencia en estados como Zacatecas, Sinaloa, Aguascalientes y la CDMX.

PERIÓDICO

ZH#RAS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12/02/2025

LEGISLATIVO



FRASES

